
Am Sonntag den 10.09.2017 fand die Herbsttagung  des Kreisverbands 
Weserberglands statt.  
Folgende Punkte standen auf der Tagessordnung: 
 
T.O.  1 Eröffnung und Begrüßung, 
T.O.  2 Genehmigung der Tagesordnung, 
T.O.  3 Feststellung der anwesenden Vereine, 
T.O.  3 a Totenehrung, 
T.O.  4 Bestätigung der Niederschrift der Hauptversammlung vom 5.3.17, 
T.O.  5 Drucksachen und Pokalausgabe, 
T.O.  6 Ehrungen, 
T.O.  7 Bericht von der L.V. Versammlung vom 23.04.2017 in Bad Harzburg 
T.O.  8 Veranstaltungen des Kreisverbands, 
T.O.  9 Ausstellung Saison 2017 
T.O.10 Verschiedenes  
T.O. 11 Schlusswort 
 
 
 
 
 
 
 
 
Der erste Vorsitzende Hans Jürgen Kümmel begrüßte die Delegierten  
und Gäste des K.V. Weserbergland im Kulturheim in Springe. 
Die T.O. wurde von der  Versammlung  einstimmig genehmigt.  Nach 
Befragung der anwesenden Vereine konnte festgestellt werden, dass vier 
Vereine fehlten. F110 konnte aufgrund der Terminänderung nicht 
teilnehmen und F505 hatte sich entschuldigt. 
Zur Totnehrung erhoben sich die Anwesenden von den Plätzen und 
gedachten den Verstorbenen,  Heidrun Wagner vom F 188 Eldagsen, Heinz 
Reinhard vom F 110 Rinteln und Hermann Schild vom F 505 Bisperode. 
 

Der erste Vorsitzende gab die Abgabetermine der Meldeformulare bekannt. 
Die Tierstatistik muss bis zum 1.12. eines jeden Jahres abgegeben 
werden, 
alle restlichen Meldungen sind bis zum 20.12. eines jeden Jahres  
abzugeben. Alle Meldungen gehen ab sofort  an den 1 Vorsitzenden, 
 
Hans Jürgen Kümmel,  
31812 Bad Pyrmont 
Südstraße 7 
 
 
 



Zum Ehrungstermin der letzten Hauptversammlung waren 4 Züchter 
verhindert gewesen. Diese anstehenden  Ehrungen wurden nachträglich 
vorgenommen. 
 
 

Holger Speer   und      Norbert Fuchs 
vom F 53 Grohnde 

 

L.V. Nadel in Silber 
 

Die Urkunden nahm Helmut Schramme vom F53 
entgegen, da Holger Speer und Norbert Fuchs  

abermals verhindert waren. 
 
 
 
 

 
 
         
 
 
Manfred Benz vom F 93 Bad Münder  
                     Landesmeister 2016 
 
 
 
 
 
 

 
 
 
 
 
Auch Florian Wagner vom F 188 Eldagsen wurde  Landesmeister 2016 
 
Die Urkunde wurde von seinem Vater  Ralf  Wagener entgegen genommen. 
 
 
 
 
 
 
 
 



 
 
 
Andreas Mirschel vom F 73 Bad Pyrmont 

konnte den Ehrenpreis 
4 beste Zeichnungstiere der Letzten 

Tischbewertung entgegen nehmen. 
 
 

 
 
 

 
 
 
 
 

Den Bericht der letzten L.V. Tagung vom 
23.04.2017  in Bad Harzburg  gab der 

2 Vorsitzende Phil Kröger. 
 
 
 

 
Er ließ die einzelnen Punkte nochmals Revue passieren. Ein großes Thema 
war die Impfung RHD I und RHD II  
 
Hier wurde lang und kontrovers diskutiert. Aber die Abstimmung ergab, 
dass die Mehrheit für die Impfung gegen die RHD II ist. 
 
Die Meldungen zur nächsten Bundesschau in Leibzig können, ab den 
01.09.2017,  online vorgenommen werden.  
 
 
 
Zum T.O. 8 Tischbewertung 2017 hielt  HJ Kümmel eine Rückblick. Die 
ersten Meldungen von 93 Tieren konnten leider nicht gehalten werden, da 
einige Züchter ihre Meldungen zurückzogen. Aber trotzdem hat es den 
Ausstellern gefallen und der allgemeine Tenor ist, die Tischbewertung auch 
im nächsten Jahr wieder zu machen.   
 
 
 
 
 



 
 
Zur Bundesschau in Leibzig wird vom Kreisverband wieder ein 
Sammeltransport durchgeführt.  Der Meldeschluss  zum Sammeltransport 
ist der 1.11.17 bei HJ Kümmel. Der Transport findet am 12.12.17  vom 
Sportplatz in Bad Pyrmont statt. Uhrzeit wird noch bekannt gegeben. 
 
Zum T.O. 9.  Die Tischbewertung in 2018 ist am 20.08.2018 in Bad Pyrmont 
gleicher Ort. Die nächste Kreisverbandsschau ist am 24 und 25.11.2018 
wieder im Kulturheim in Springe vorgesehen. 
KH Vogt F 583 gab bekannt, dass sie in diesem Jahr  anstatt einer 
Lokalschau einen Tag der offenen Tür zum gleiche Termin machen. Die 
Veranstaltung findet aber nur an einem Tag statt. 
 
 

Mit sehr viel Emotion wurde das Thema Verschmelzen von Vereinen, 
gemeinsame Ausstellungen angegangen.  
Unter den Versammlungsteilnehmern gibt es eine geteilte Meinung. Die 
einen sehen die Notwendigkeit ein sich für die Zukunft neu aufzustellen, 
andere gehen das Thema mit großen Misstrauen an.  
Aber allen ist bewusst, dass ein weiter so nicht zukunftsträchtig ist und die 
Rassekaninchenzucht großen Schaden davon tragen wird.  
Die aktiven Züchter müssen dringend Wege finden in denen die 
Rassekaninchenzucht weiter bestehen kann.  
Das ist nicht einfach und fordert von allen Zugeständnisse. 
 
Um in dieser, wichtigen Angelegenheit weiter zu kommen, wurde ein 
Züchterstammtisch vorgeschlagen.  
Dieser findet erstmalig am Sonntag   
den 08.10.2017 um 10.00 Uhr in Springe im Kulturheim statt.  
 
Züchterinnen, Züchter und auch aktive Nichtzüchter sind recht herzlichst 
eingeladen. 
 
 
 
Zum Ende um 11.40 Uhr  der Versammlung bot der 1. Vorsitzende noch 
Auto-Aufkleber an. 
 
 
 
 
 

 Pressewart: Reinhard Lehling


